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令和５年度第５回 教育・保育内容研修会 感想アンケート 

 
幼児教育センター 

 

１ 今回の教育・保育内容研修会はいかがでしたか？ 

 

①  とてもよかった 10人 

○子どもの世界や捉え方、考え方について考えることができた。 

○演習をまじえて話が進んでいき、分かりやすく楽しい講演だった。 

○子どもと大人の見え方や考え方の違いを知り、かかわり方、環境の整え方を知ることができた。 

○子どもとのかかわりの中で、改めて大切なことに気付くいい機会になった。 

② よかった ０人 ③あまりよくなかった ０人 ④よくなかった ０人 ⑤わからない  ０人 

 

 

２ 本日の研修内容について理解が深まりましたか。 

 

 

３ 今日の研修会の感想や学んだこと、気付いたこと等記入ください。 

 

○今回の研修を通して、子どもとかかわっていく中で一人一人の気持ちに寄り添い、「今何をしようとしてい

るのか」「何をしたいか？」等を考え、見守っていくことが大切だと改めて感じることができた。 

○０～２歳児は特に身体を通して経験し、色々なことを試すことの大切さを知ることができたので、今後の

保育の中でできるようにしていきたいと思った。子どもの発想やイメージなど大人とは違うことを知り、

おもしろさにも気づく事ができた。 

○子どもの主体性を日々大切にしたいと思っているが、時間が決まっている中で、子どもの思いを尊重する

ことが難しい時も多々ある。その中でも、２分待つことは子どもの思いを受け止めることに繋がると知り

子どもを待つ時間を大切にしていきたいと思った。 

○共主体の大切さについて、改めて知ることができた。「今、この子が何をしたいのか」を捉え、その子のた

めにはどのような保育をすれば良いのか、その子がしたいことを見守るなど、子ども達の意思や判断、興

味に寄り添って保育をしていこうと思った。 

○保育をしている中で大人の都合で「ダメ」とストップしてしまう場面がどうしても出てきてしまうが、子

ども達主体で保育をした方が子ども達にとっても良いことや、学びに繋がると改めて感じた。また、見守

ることを大切にして、子どもの発見や気づきに耳を傾け、クラス・子ども達に合った保育をしていきたい

と思った。他の先生達とも困り感や保育内容を共有していき、より良い保育にしていきたいと思う。 

○今回の研修で、子どもが遊びから学ぶことはとても大切なものであるということを改めて学ぶことができ

た。そのため「危険だからやめよう」や「それはダメ」という否定的な言葉かけをしなくても良い環境に

し、子どもの興味・関心が深まる保育を行っていきたいと思った。 

 

① はい  10人 

② いいえ  ０人 

③ 分からない  ０人      


